

Ensemble contre le coronavirus



OPÉRATION
1 Masque
1 Journal

CE MASQUE VOUS EST OFFERT GRATUITEMENT PAR LA FONDATION SYLVIA BONGO ONDIMBA POUR LA FAMILLE

FOOTBALL

Après la Fifa (300 millions de francs), c'est la Confédération africaine de football (Caf) qui décide de voler au secours des 54 fédérations du continent impactées par la pandémie de Covid-19, en octroyant à chacune d'elles la bagatelle de 120 millions de francs.

Page 11

CAMBRIOLAGE

Alors qu'il était sous surveillance militaire depuis l'incendie qui avait ravagé son salon VIP ("L'Union" des 2 et 3 mai), le stade Engong d'Oyem vient d'être victime d'un cambriolage. Ses auteurs emportant quatre écrans plasmas. Une enquête a été ouverte.

Page 10

POMPES FUNÉBRES : LA SATURATION ?

Le constat n'est pas vraiment nouveau. Mais les restrictions et les contraintes liées au contexte de Covid-19 – alors même que peu de décès sont dus à la pandémie – éclairent d'une lumière particulière la situation de saturation de nos maisons de pompes funèbres. Les familles mettant du temps à organiser les obsèques de leurs proches, au-delà des cinq jours prescrits par le gouvernement.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Quel est ce pays où les gens s'emploient à saboter les instructions du chef de l'État ?

Décidément, on est en présence de la remise en cause de l'autorité du chef de l'Exécutif. Le Présida, en sa qualité de père de la Nation, et au regard de la situation de crise sanitaire préoccupante sur le plan social, a pris des mesures d'accompagnement dont la gratuité de l'eau et de l'électricité en faveur des familles vulnérables. Pour cela, l'État a débloqué plus de 250 milliards pour financer lesdites mesures. Et lui-même a sorti de sa poche plus de 2 milliards à cette fin. Il ne reste aux interlocuteurs que de jouer leur partition, le dolé étant tout de suite disponible.

Mais, dans ce pays, pour peu qu'on détienne une parcelle de pouvoir, on ne se sent plus au point de piétiner les autres. Tel est le cas présent de la SEEG qui, au cours d'un (même) match change les règles du jeu, dicte la sienne en définissant qui est éligible à la décision présidentielle, et qui ne l'est pas. Ça alors ? Et en vertu de quoi ? On comprend. De sa toute puissance, elle ne peut que se comporter ainsi. À la rigueur à... Dieu. Ah ! On oubliait que tout pouvoir - comme le sien - vient de Dieu. Qu'on se l'enfonce dans notre petite tête...

Seulement, osons rappeler à certains qu'il n'y a qu'un seul coq dans la basse-cour. Et que, la pauvreté n'est pas une fatalité. S'il vous plaît, diminuez "la gaz" et allez-y mollo, mollo quoi...

...MAKAYA

Ensemble contre le coronavirus

COMMENT PORTER CORRECTEMENT SON MASQUE DE PROTECTION ?



JE JETTE MON MASQUE ET MES GANTS À LA POUCELLE PAS DANS LA RUE NI DANS LES ESPACES PUBLICS !

Portez votre masque et sauvez des vies